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District de l’Aude de Football 

7 rue Haute – 11000 CARCASSONNE 

Procès -Verbal  

Comité de Direction 
 
 
Samedi 20 janvier 2024, au foyer de Floure. 
 
Présidence : Mr Pierre MICHEAU, Président du District. 
 
Rédacteur : Franck VARILLES, Secrétaire Général. 
 
Membres Présents : 
Mme Marie-Eve DUMONS. 
Mrs Pierre FABRE - Cédric LOPEZ - Jérome TISSEUR, - Bernard BARTHE –- David CARRASCO - Alexandre BANDIERA - 
Guillaume VALAT - Sébastien VIVO - Nicolas FROMENT.  
 
Membres Présents en visio : 
Mme Fabienne GINER 
Mrs - Patrice BOFFELLI - Nicolas BELLEGUEULE - Franck VARILLES. 
 
Membres absents excusés :  
Mrs Henri MONTESPAN – Thierry LESVIGNE - Gilles DODEMAN- Jihed TAHEBI - Tristan ROBERT TRAEGER.  
 
Membres absents non excusés : / 

 
 

Ouverture de la séance à 15h. 

 

 

✓ Points du Président 
✓ AG été élective 

✓ Mise à jour des membres de commissions  

✓ Caméra VEO 

✓ Ressources Humaines 

✓ Sujets divers 

 

 
 

- Le président donne la dernière mise à jour du nombre de licenciés dans notre district : 9897. CHIFFRE RECORD. 
Il félicite une nouvelle fois les clubs pour leur structuration et espère atteindre la barre des 10 000 licenciés. 
Dépasser ce seuil n’est pas arrivé depuis la saison 2007-2008. 
 
 
 
 

 

 

 

ORDRE DU JOUR  

Point du Président  
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Le CD avait proposé la date du samedi 22 juin au matin pour l’AG d’été élective. Après accord de la municipalité, 

l’AG se déroulera à Lézignan-Corbières au Palais des fêtes. 

 
 
 
Commission Surveillance Electorale : 
 
Membre nouveau: François PADJEN 
 

Commission Statuts et règlements : 
 
Membres nouveaux : Marie-Eve Dumons et Fabienne Muelas 
 
 
 
 

 
Suite au dernier CD, le CT PPF s’est renseigné sur la caméra VEO. Renseignement et conseils pris auprès du 

commercial de VEO, à la vue de l’utilisation à venir, l’option VEO Analytics est choisie. 

Une démo de la plateforme est diffusée. 

Les utilisateurs de la caméra seront principalement les techniciens. Acquise par le District, elle sera à disposition des 

membres du district qui veulent s’en servir. 

Le CD décide de la mettre à disposition des clubs sous une location quand elle ne sera pas utilisée. Plus une caution 

en cas de casse. 

Concernant le montage, l’objectif est de ne pas en faire (ou le moins possible) en se servant de l’Intelligence 

Artificielle pour analyser le match. 

Il est noté également que l’outil donne la possibilité de faire des Lives qui pourra servir pour diffuser les finales, les 

matchs de sélections ou tout autre évènement. 

 

 

 

Le Président expose avoir engagé une procédure disciplinaire pouvant aller jusqu’au licenciement. Il fait part des 

motifs présentés au salarié lors de l’entretien et des réponses apportées. Le Président expose encore les diverses 

possibilités et leurs conséquences financières en cas de décision de rupture du contrat de travail afin que le CODIR 

soit bien informé de la situation et de suites éventuelles. Une discussion s’engage au terme de laquelle le CODIR 

réitère sa confiance au Président pour donner suite au mandat qui lui a été précédemment donnée afin de mener 

toute procédure utile en réponse au comportement de M. Trastet et dans l’intérêt du District. 

 
 
 

Mise à jour des membres de commissions 

AG été (élective) 

Caméra VEO 

Ressources Humaines 

 

 

 

 

https://urldefense.com/v3/__https:/share.vidyard.com/watch/gQsyDYxVcLCritzLhACAEn?__;!!CFXnMXm9!FK6UkhRgIawtjuldBi4nbSC9d6Vnbu9OlX3eFgCUXpBMniboZUFolhZZFbRxIDUPBw_ClG39Uo1fURZGUdh2$
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- Le CD valide le devis concernant l’achat et le renouvellement du matériel de communication.  

Un mur (photocall autoportant), un roll up, 2 flammes (flag economy), une table pour poser les médailles 

(comptoir d’accueil parapluie) ainsi qu’un pupitre pour poser les coupes. 

Fin de la réunion Comité Directeur : 16h30 
 
 
 
 

 

 

 

Le Secrétaire Général 

Franck VARILLES 

Le Président du District 

Pierre MICHEAU 

Sujets divers 


